



Ordination sacerdotale en RD Congo

BUKAVU, République Démocratique du Congo - Appelé par Dieu à la vie religieuse montfortaine et sacerdotale, c'est au sixième jour du mois de novembre 2022 que le diacre Ephrem KULONDWA Muderwa, SMM a été configuré au Christ-Chef, dans l'Eglise-Cathédrale de Bukavu, par suite de l'imposition des mains de son Excellence Monseigneur Francois-Xavier MAROY Rusengo, Archevêque métropolitain de Bukavu, en République Démocratique du Congo.

En effet, pour soutenir le diacre Éphrem dans ce grand événement de sa vie et de l'Église, les amis et connaissances sont venus de plusieurs coins du pays. Du côté montfortain, il y a eu la présence du Père Henri ALOTEREMBI, SMM Supérieur et Formateur du scolasticat Montfort au Burundi et Vicaire de la Délégation Générale de l'Afrique Francophone (DGAF); du Père Elisée KAMBALE, SMM, vicaire à la paroisse montfortaine « Marie, fille de Nazareth/Bwoga-Chioggia » au Burundi ; et de deux frères scolastiques, étudiants au Burundi, à savoir : les frères Armand KIRISHAMBA, SMM et Simon FIMBO, SMM.

Au cours de la célébration eucharistique, l'officiant du jour, en se basant sur la Parole de Dieu de la Toussaint, est parti du fait que chacun d'entre nous possède un Saint-patron.

« Le mieux pour nous serait que chacun demande continuellement l'intercession de son saint-patron pour l'assister dans sa vie chrétienne afin qu'un jour, nous jubilions ensemble dans le ciel. Ainsi, en tant que créatures de Dieu, par le baptême nous appartenons définitivement à lui.

Par conséquent, notre vie doit refléter celle de Dieu. C'est de cette manière que l'Évangile portant sur les béatitudes nous présente diverses manières de participer à la vie de Dieu. »

En outre, s'adressant à l'ordinand, l'Archevêque de Bukavu a souligné que la première préoccupation du prêtre doit être celle d'enseigner, de sanctifier et de gouverner le peuple de Dieu, en étroite collaboration avec l'ordinaire du lieu.

Enfin, tout en rendant grâce à Dieu pour le don du sacerdoce de son serviteur, le révérend père Ephrem au sein de la Compagnie de Marie, nous le recommandons à nos prières par l'intercession de la Vierge Marie et de Saint Louis-Marie de Montfort afin que le Seigneur soutienne son ministère et le fructifie pour sa seule gloire et le salut des âmes.

F. Simon FIMBO, SMM